

## 【最近の MEIKYO の様子】

秋と言われるこの時期ですがまだまだ暑いですね。ショッピングモールで服を見ていても秋冬物がきれいに並んでいますが、一体着られるのはいつになることやら・・・。

さて、最近の MEIKYO のお話。今回は、休憩時間の様子をお伝えします。 | 学期は元気にビーチボールで遊んでいましたが、夏休み中旬で見事破裂。そのあと、休憩時間になんの遊びが流行るかなとみていたら、教室から揃った声で「スーモ!」と聞こえてきます。CM の話でもしているのかな?と思うと、その正体は「ナンジャモンジャ」。

「ナンジャモンジャ」とは、個性豊かなキャラクターに名前を付け、そのキャラクターが

出てきたら名前を呼び、先に呼んだ人がカードをGETできるゲームです。キャラクターの特徴や形から似ているものを連想し、名前をつけ、次に出てきた時に名前を呼ぶ。記憶力と瞬発力が問われます。中学生が小学生に負け、泣きの一戦をお願いする場面もあり、学年関係なく、遊べるのがこのゲームのいいところです。私、和田も最初は入れてもらえましたが、負けず嫌いを発揮し、勝ち続けた結果出禁になりました(泣)。

このゲームを通して夏特訓から入ってくれた子も周りの子に溶け込んでいきます。ゲームをするのもよし見る側になってゲーム状況を楽しむのもよし。いつの間にか教室には大きな輪ができ、みんなでその空間を楽しみます。日頃、子どもたちが触れ合うゲームといえばスマートフォンのアプリや家庭用ゲーム機で行うもので、基本 | 人プレイのものが多いです。そのため、こうやって直接みんなでワイワイしてできるゲームを行う環境が今では結構貴重になっているように感じます。また、| 人だったら自分の思うようにプレイをし、何も



気にしなくていいですが、みんなでやるゲームなので順番を意識したりカードをみんなに見やすいように置いたりといった周りへの配慮を学べる機会にもなります。子ども間でお互いの名前を呼びあい、会話をして、時にはルールを守らないことに対して注意して、大人が関与しなくても子どもたちだけで関係性を育み円滑にゲームを進めることができています。

中高生は間もなく第二回中間テスト。気持ちを新たに引き続き頑張っていこう!!

## お知らせ

## 【子どもたちに向けて】

・10月の誕生日の子ははっちーに教えてください。誕生日の子は誕生日 メダルをプレゼント♪



## 10月のお休み

- 1 日 (日)
- ·8日(日)
- ・9日(月)
- ・15日(日)
- ・22日(日)
- ・29日(日)

